

SWI

Patroli Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Malam: Polsek Sukaluyu Gencar Awasi Kawasan Strategis

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Oct 20, 2023 - 14:18



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya, Polsek Sukaluyu kembali menggelar Patroli Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Malam pada Kamis malam, tanggal 19 Oktober 2023. Tim patroli presisi Polres Cianjur yang terdiri dari Bripka Hari dan Bripda Yoga turut berpartisipasi dalam kegiatan ini. Patroli malam tersebut menjangkau kawasan strategis, termasuk kawasan pabrik dan

pemukiman warga. Kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kawasan pabrik seringkali menjadi sasaran perhatian Polsek Sukaluyu. Hal ini dikarenakan kawasan pabrik memiliki aktivitas ekonomi yang tinggi dan rentan terhadap gangguan Kamtibmas seperti pencurian dan perampokan. Tim patroli presisi melaksanakan patroli dengan cermat di sekitar pabrik-pabrik, memastikan bahwa semua pintu dan pintu gerbang aman, serta memeriksa CCTV yang memantau area tersebut.

Selain kawasan pabrik, pemukiman warga juga menjadi fokus patroli. Keamanan pemukiman warga adalah prioritas, dan Tim Patroli KRYD malam ini mengunjungi berbagai pemukiman untuk berinteraksi dengan warga dan memastikan keamanan mereka. Dalam situasi terbuka dan ramah, warga juga diberikan pesan-pesan Kamtibmas, termasuk bagaimana mereka dapat menjaga rumah mereka dengan baik dan melaporkan kejadian mencurigakan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaluyu, AKP Yayan Suharyana, memberikan apresiasi kepada anggota Polsek Sukaluyu dan tim patroli presisi Polres Cianjur atas kerja keras mereka dalam menjaga Kamtibmas di wilayahnya. "Patroli KRYD malam ini adalah contoh dari komitmen Polsek Sukaluyu dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami akan terus berupaya keras untuk memastikan kawasan strategis, seperti kawasan pabrik dan pemukiman, tetap aman dan terkendali," ujarnya.

Kegiatan rutin seperti Patroli KRYD Malam ini merupakan wujud konkret dari peran Polsek Sukaluyu dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga Kamtibmas di wilayahnya agar tetap kondusif. Dalam kondisi yang sering berubah, langkah-langkah proaktif seperti ini menjadi penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.